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ATA REUNIÃO

1° REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA – 08/05/2023

CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL (CPM) CIDADE ADEMAR

Reuniram-se no dia 08/05/2023 (Oito de Maio de Dois Mil e Vinte e Três) os conselheiros participativos
municipais eleitos no Distrito de Cidade Ademar e Pedreira, presencialmente no auditório da subprefeitura,
localizado na Avenida Yervant Kissajikian, 416 – Vila Constância – Pauta: COCEU (Coordenadoria dos Centros
Educacionais Unificados). Iniciou-se a reunião ás 18:00 horas e 30 Minutos com a primeira chamada. Ás 19:00
horas a segunda chamada e encerrou-se a reunião ás 21:00 horas. Representantes do governo municipal
presentes (2): Angela de Oliveira Costa Acosta (Supervisora de Cultura - representando nesta reunião o
Subprefeito Rogério Balzano), Geraldo Varote de Souza (Interlocutor e Coordenador de Governo Local). O
Interlocutor Geraldo Varote, iniciou a apresentação que compõe a mesa. Efetuou a chamada dos conselheiros
presentes, informou a Pauta da reunião Extraordinária tema COCEU (Coordenadoria dos Centros
Educacionais Unificados), referente a construção do CEU Cidade Ademar aos presentes. Iniciou a
apresentação de todos que compõe a mesa. Efetuou a chamada dos conselheiros, onde estavam Presentes
(12) - Alfonso Rodriguez Gonzalez, Aluízio Roberto Jordão, Clóvis Rodrigues Ferreira (Coordenador), Daniel
dos Reis, Flávio Veloso Rocha, Gustavo Gomes do Santos Brandão, Lilian Santiago Freitas de Lima
(Secretária Geral), Lorena Rabachi Graciano, Patrícia Brandão Soares, Pedro Augusto de Oliveira Assunção,
Ricardo Vicente de Oliveira e Soraia Barbosa de Carvalho; Ausentes (3) - Fátima Braz da Silva Lima Santos e
Valdice Ferreira do Santos (faltas não justificadas), Maria José da Conceição (falta justificada).
Representantes e Munícipes presentes conforme lista de presença assinada. Coordenador Clóvis Rodrigues
Ferreira, iniciou sua fala, informando a ausência do representante da COCEU (Coordenadoria dos Centros
Educacionais Unificados), justificou que foi encaminhado ofício ao endereço de e-mail errado e quando se
conseguiu contato com o assessor da Srta. Roseli Marcelli Carvalho, o Sr. Victor que explicou por estar
próximo a data da reunião não conseguiriam comparecer, mas que poderiam enviar um representante em uma
próxima. Clóvis, continuou dizendo que até o final desta reunião seria possível obter uma. Reiterou que a
Secretária Lilian Santiago Freitas de Lima, fez os encaminhamentos e devidas confirmações, porém
informaram que não conseguiriam localizar, devido e-mail ter sido direcionado ao local incorreto. Foi
encaminhado para antiga coordenadora Maria de Fatima, porém a atual é a Sra. Roseli, onde nossa
conselheira Soraia Barbosa de Carvalho nos auxiliou com esta informação. Interlocutor Geraldo Varote,
informou que as demandas solicitadas na reunião ordinária anterior: Rua do Boros, corte de mato foi efetuada;
Rua do Boros, limpeza do córrego, previsão para dia 15/05/2023 (quinze de maio de dois mil e vinte e três);
Rua Oscar de Barros, 579, zeladoria da Praça, executado; Rua Antônio Fruguli, rua não existente. Informou
sobre os Programas Praças de Culturas que a Secretaria Municipal de Cultura estaria realizando
Apresentações Artísticas. A Sra. Ângela Acosta, presente representando o Subprefeito Rogério Balzano,
reiterou, que nos dias 13 e 14 de maio os locais das apresentações artísticas, seriam Rua Celso dos Santos e
na Praça localizada Rua Oscar de Barros, altura do número 579, das 10 horas as 13 horas. Abertura das Falas
aos inscritos: Fábio Lima, relatou: “Queremos saber sobre o Terminal Jardim Miriam, onde o Padre não quer
que seja lá então colocaram para 2 metros a frente e com isso será desapropriados diversos comércios, quem
está por traz disso? e em todas as audiências foram deixado bem claro que ninguém quer este terminal no
Jardim Miriam, e por que e o que vai acontecer e como vai ser feito, pois ficamos sabendo sobre um
comunicado na rede social local Foco do Jardim Miriam, na fala de um Vereador em uma na Audiência Pública
no teatro Paulo Eiró. Eu nem deveria estar aqui, pois sou Morador do Jardim Prudência e não do Jardim
Miriam. A obra está sendo idealizada dois quilômetros do local inicial. Queremos respostas?” Hog Scarpellini,
“Venho reiterar a fala do Fabio, não consigo entender o que será feito, precisamos morar e trabalhar, pois está
um jogo de empurra, empurra sem fim. Tirando emprego, não tem como resolver problemas, já está ficando
feio, a subprefeitura deve parar de se omitir e nos por a par do que realmente será feito, pois o padre quem
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manda agora?”; Luana Guedes, munícipe informou que o muro de sua casa que fica na Rua Rolando Curti,
613, Vila Clara - São Paulo - SP, 04414-000, caiu dentro do rio e que não tem condições de retira-lo, mesmo
sendo propriedade particular e de sua responsabilidade, porém quando chove água do córrego destrói tudo e
não tem como reconstruir, pois a com a falta de zeladoria é destruído novamente, sem contar um parquinho
que esta desabando para dentro do córrego, a água já invadiu nossa casa por duas vezes, o córrego da Rua
Rolando Curti já é um problema a bastante tempo em época de chuvas; João Batista, “Como falei na
audiência pública, não tem cabimento desapropriar dois quilômetros para frente do local onde seria o Terminal
Jardim Miriam, precisa que seja feito uma nova audiência pública; Aproveito para agradecer que varreram a
praça sem nove, Rua Rolando Curti, 613, Vila Clara - São Paulo - SP, 04414-000,, porém não lavaram e
precisa ser feito a limpeza próxima ao piscinão, pois os caminhões saem vazios, o muro de arrimo próximo ao
Piscinão número 1, localizado na Rua Alvares Fagundes, Americanópolis, próximo ao Roldão, está cedendo ao
lado da pracinha, precisa urgente pois um muro que cai toda enchente, limparam o córrego, estou pedindo
para que a subprefeitura tenha um olhar em especial, pois os moradores em situação de rua usam como
banheiro e sujam tudo, não sou contra eles mas precisa rever, pois mal dá para frequentar mais a praça por
conta de tanta sujeira que eles fazem e o terminal de ônibus colado ao piscinão será mais um problema para
nós munícipes. Falam tanto em habitação e vão desapropriar casas de moradores com mais de 40 anos, que
compraram apartamento, pagam IPTU e agora vão jogar tudo no chão, não tem cabimento, pior cerca de 40
famílias vão ficar sem emprego porque vão desapropriar o Roldão, não tem cabimento. A loja Tela Cupecê tem
mais de 40 anos e vão desapropriar tudo para criar mais um problema para nós munícipes? Isso é um absurdo!
Boa noite;” Paulo Roberto Silva Santos (Paulão), Presidente do Conseg Cidade Ademar, iniciou:
“Aproveito para falar sobre o Terminal do Jardim Miriam, foi combinado que o terminal seria ao lado da
Delegacia 98 DP, por conta da comunidade colocaram ao lado da igreja, o padre não quer, ai jogaram para dois
quilômetros para frente e agora daqui a pouco o Terminal que era para ser no Jardim Miriam será na Casa
Palma e isso é algo estranho.” Aluízio, conselheiro, comprimento a mesa e iniciou discursando: ‘Na área da
educação, o CEU foi uma grande revolução, um ganho extraordinário para as comunidades dos bairros da
periferia. Por isso mesmo, é uma referência da qualidade na educação brasileira. A construção do CEU Cidade
Ademar é uma reinvindicação que se estende por quase 10 anos e é imprescindível que os encaminhamentos
feitos possam dar sustentação plena a este projeto revolucionário que é os CEUS. Que haja dentro de seu
planejamento de construção todo conteúdo possível que possam dar alimentação a toda sua conjuntura;
Nilton Oliveira, fala sobre o Terminal do Jardim Miriam, “isso deveria ser em comum acordo com a
participação popular, pois, muitas famílias serão desapropriadas de suas casas, assim como o corredor da
Sabará que também não foi feita uma audiência pública, esses terminais como o do Mar Paulista, o Terminal
do Jardim Miriam e a Hidrovia devem ser esclarecidos Sr. Coordenador Clóvis! Isso faz com que gere uma
insegurança constante nos munícipes e este conselho tem por obrigação nos auxiliar e informar o que está
acontecendo, onde podemos chamar este conselho participativo para visitar todas essas áreas que estão
sendo citadas, para que as pessoas sejam esclarecidas do que está acontecendo realmente.”; Osvaldir
Barbosa de Freitas, presidente da Cecasul (Centro de Cidadania e Ação Social Sul), falou “Durante as
obras dos três reservatórios do córrego Cordeiro, onde tínhamos reuniões constantes para acompanhar a obra,
inicialmente tínhamos 6 piscinões e tinha duas fases, onde teríamos obras no córrego cordeiro e teria um obra
de contensão das margens do córrego onde não foi feito, quero que conste em Ata que a secretaria não nos dá
devolutiva das nossas demandas, gostaria que fosse feito uma solicitação através da lei de acesso a
informação para saber qual o prazo que tem para término dessas obras, a falta de término da obra do
reservatório, onde a secretaria de infraestrutura urbana precisa informar a essa população onde a subprefeitura
deve ter acesso a isso também, além da possibilidade de apresentar os projetos o qual tem para a prevenção
de enchentes para esta região em especifico, assim como o córrego Zavuvus também está inacabada”; Soraia
Barbosa de Carvalho, conselheira, relatou: “O importante o seu esforço Clóvis em chamar o COCEU, para
esclarecer e nos por a par do que será executado. Houve um desencontro de informações, o importante deixar
claro aqui que eles se interessam em prestar esclarecimentos para nós, tanto que é que eles entraram em
contato com o Clóvis, deixando claro que a semana que vem eles estarão presentes na próxima reunião, assim
que confirmarmos;” Airton Goes, integrante do Movimento pelo CEU Cidade Ademar, entregou um documento
onde contava 4 (quatro) perguntas direcionada aos representantes do CEU. Solicitou que fosse enviado via
ofício este documento através do Conselho Participativo e que na próxima reunião onde o representante da
COCEU ou COMAPRE, estivesse presente já ciente e prontos a responder, esclarecer tais questionamentos e
dúvidas dos munícipes; Ângela Acosta, Supervisora de Cultura - representante do Subprefeito Rogério
Balzano, informou que anotou as demandas e passará para o subprefeito e dará uma devolutiva na próxima
reunião. O Interlocutor Geraldo Varote, informou que terá uma Audiência Pública sobre o Terminal de Ônibus
Jardim Miriam e será marcada uma reunião com a SPTRANS junto com a população. Clóvis Coordenador –
Informa que participou de uma Reunião com o secretário de Transporte da SPTRANS e recebeu a informação
que o projeto do Terminal de Ônibus Jardim e Terminal Aquático | Pedreira estão em fase de elaboração.
Audiências públicas estão acontecendo e devem ser frequentadas por todos os Munícipes. João Batista,
munícipe informa que ano que vem tem eleição e não aceita que seja feito nada escondido e os vereadores
tem que ter a percepção que serão milhares de famílias sem moradia, caso o terminal Jardim Miriam seja
próximo ao Roldão. Clovis Coordenador faz o encerramento das falas para os munícipes e acrescentou que a



partir deste momento a reunião continuará com assuntos internos com os conselheiros e quem quiser continuar
na reunião, não teria problema e que assim que a confirmação da presença do COCEU na próxima Reunião
Ordinária do Dia 15 de maio, informará a todos. O Interlocutor Geraldo Varote Informa que a sua Sugestão da
unidade Móvel (van de CRAS) só terá disponibilidade para junho que infelizmente no mês de maio o serviço
está indisponível devido a alta demanda. O coordenador Clóvis encerrou a reunião agradecendo a presença de
todos.

São Paulo, 08 de maio de 2023.

 

 

         Coordenador                                                         Secretária

Clóvis Rodrigues Ferreira                              Lilian Santiago Freitas de Lima

Andréia Garcia Bueno de Azevedo
Assessor(a) I
Em 16/06/2023, às 16:17.
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